

## Netatmo e Iberdrola ofertan conjuntamente el Termostato para Smartphone, favoreciendo el ahorro de energía

Netatmo, compañía de innovación que desarrolla productos electrónicos de consumo para un mejor y más conectado estilo de vida, anuncia hoy su acuerdo con Iberdrola, una de las compañías eléctrica más importantes de España.

Netatmo e Iberdrola han firmado hoy un acuerdo para la compra e instalación del Termostato para Smartphone de Netatmo. Este vínculo entre ambas empresas pone a disposición de los clientes de Iberdrola en España el Termostato, favoreciendo el ahorro energía y aumentando el bienestar de sus hogares.

Desde el 8 de febrero en la tienda online de Iberdrola, http://www.iberdrola.com, está disponible el Termostato de Netatmo por 140,50€ (IVA no incluido) o por 6,50€/mes (IVA no incluido) durante 24 meses. Gracias a este acuerdo, los clientes de Iberdrola tendrán a su disposición un soporte técnico gratuito virtual y telefónico.

La compañía, Inter Partner - AXA Asistente, Ipartner, ofrecerá la instalación por un precio especial de lanzamiento de 44,15 € (sin IVA) a todos los clientes de Iberdrola.

"Estamos muy orgullosos de firmar este acuerdo con Iberdrola. De esta manera, se demuestra que Netatmo es una parte esencial para abordar las cuestiones relacionadas con la energía, una de las principales preocupaciones de la sociedad." – asegura Fred Potter, CEO y fundador de Netatmo. "Los consumidores quieren ahorrar dinero en su consumo de energía, por lo que estamos muy contentos de ofrecer una solución cómoda y rápida para el mercado español, gracias a las capacidades de nuestro Termostato para Smartphone. Este se adapta de manera inteligente al hogar autorregulándose para proporcionar una temperatura confortable junto con un ahorro de consumo y, por consiguiente, de dinero." - añade.

Diseñado por Philippe Starck, el Termostato Netatmo fue específicamente creado para el mercado europeo. Permitiendo a los usuarios monitorizar y controlar su calefacción remotamente desde su smartphone, tablet u ordenador y ofrece herramientas fáciles de usar para gestionar el consumo energético. Utilizando una aplicación\* especialmente diseñada para ello, los beneficiarios obtienen una visión directa y en tiempo real de su consumo energético de calefacción. Además, gracias al historial, la aplicación ayuda al usuario a entender mejor cómo maximizar el ahorro de energía y, a su vez, reducir la huella de carbono.

Los usuarios del Termostato Netatmo reciben cada mes el Balance de Ahorro de Energía (BAE), un informe detallado con recomendaciones personalizadas para optimizar su calefacción el mes siguiente.

Gracias a la función Auto-adapt®, el Termostato de Netatmo, para mayor comodidad, predice el comienzo de los rangos de calefacción dependiendo del nivel de aislamiento de

## netatmo

la casa y de la temperatura exterior. Los usuarios se benefician de la temperatura precisa, en el momento preciso.

El Termostato se conecta de manera inalámbrica para ser utilizado como un dispositivo portátil colocado en cualquier estancia del hogar, además, puede ser instalado en la pared. Es compatible con la gran mayoría de sistemas de calefacción utilizados en España: gas, fuel, biomasa y bombas de calor. Además, Netatmo pone a disposición de los usuarios una herramienta en línea que permite verificar la compatibilidad de su sistema de calefacción con el dispositivo.

El Termostato de Netatmo fue diseñado por Starck, quien buscaba crear un elegante Termostato combinando la funcionalidad de la tecnología con un diseño minimalista. El Termostato está disponible en un total de cinco colores, incluidos en el embalaje.

\* La aplicación La App del Termostato está disponible en el App Store, Google Play Store, Windows Phone Store, Mac y PC.

## Acerca de Netatmo

Creada en 2011, Netatmo es una compañía de innovación que desarrolla productos electrónicos de consumo, generando un mejor y funcional estilo de vida. Netatmo diseña cuidadosamente la mecánica, la electrónica y el software integrado de cada producto. Netatmo los industrializa con los mejores estándares de calidad, además de diseñar sus aplicaciones web y móviles, donde se destacan todas sus capacidades.

El primer dispositivo lanzado por la compañía, la Estación Meteorológica, permite al usuario medir la calidad del aire interior, el clima exterior y otras características del ambiente. En noviembre de 2013, Netatmo presentó su segundo producto, el Termostato para Smartphone, diseñado por Philippe Starck. En verano de 2014, se lanzó JUNE, el primer brazalete que mide la exposición al sol y provee recomendaciones a las mujeres acerca de cómo proteger su piel de los efectos del sol. En el CES 2015, Netatmo presenta Welcome, la cámara que reconoce a cada miembro de la familia gracias a su tecnología puntera de reconocimiento facial.

Netatmo ha ganado 3 premios en el prestigioso concurso de Innovación, Diseño y Tecnología CES, en el año 2013 y 2014 y 4 galardones en 2015.

## Contacto de prensa en España:

Belén Andrada – Villarrazo Madrid belen@villarrazo.com - 91 446 08 62